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Ofícion 176/2022 - GP

A Excelentíssima Senhorita
Yanne Marina Leite Oliveira
Presidenta da Câmara Municipal de Aurora-CE,

Ref. Ofício nº 111/2022

Sra. Presidenta

Com os devidos cumprimentos, em resposta aos Projetos de Indicação
apresentado nesta Casa Legislativa e aprovado em Sessão realizada no dia 18 de
agosto de 2022 passamos a apresentar as seguintes respostas:

Projeto de Indicação do Vereador Cicero Evangelista Lopes - que seja feito a cessão
da Escola do Sítio Malhada Funda que não está tendo utilidade atualmente para
Maria José Lopes dos Santos, pessoa carente, com problemas de saúde, que está sem
residência e no momento não tem condições financeiras para construir sua casa
própria.

Resposta - Informamos que a Senhora Maria José Lopes dos Santos pode requerer
diretamente ao município o prédio onde funcionava a unidade escolar, e após analise
o ente municipal decidirá pela cessão ou doação do local. Em casos de doação é
necessário o Projeto de Lei regulamentando.

Projeto de Indicação do Vereador Cícero Evangelista Lopes - que seja encaminhado
Projeto de Lei concedendo adicional de insalubridade e periculosidade para todos os
motoristas do município.

Resposta - Solicitaremos a assessoria de contabilidade que providencie o impacto
financeiro dessa lei, para que assim seja verificado se há viabilidade nesse momento
para o Município.

Projeto de Indicaçäo do Vereador Francisco Pereira Sales
recuperação de todas as passagens molhadas do município, em virtude de estarem
em péssimas condições.
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Resposta - Encaminharemos a indicação para a Secretaria de Desenvolvimento
Urbano e Infraestrutura para que analise a situação e providencie a recuperação das
passagens molhadas do município, levando em consideração a disponibilidade de
recursos financeiros.

Projeto de Indicação do Vereador Welington Rodrigues de Lima - que seja feito
estudo por parte da engenharia civil do município, para enlarguecer o final da Rua
Coronel Xavier, mais precisamente entre a Travessa Marçal Pinto e a Avenida
Antônio Ricardo, no centro da cidade.

Resposta - Comunicamos que a presente indicação será encaminhada à Secretaria de
Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura para que providencie o estudo da região e
analise as possibilidades para enlarguecer o referido trecho urbano.

Projeto de Indicação do Vereador Antônio Wilton dosSantos - que sejam realizadas
campanhas e projetos de educação e conscientização pelo fim da violência contra a
mulher, nas escolas de ensino público municipal. Tendo em vista que o mês "Agosto
Lilás" é voltado para tais ações devido o grande número de casos de feminicídio em
todo Brasil. As ações podem ser adotadas em outras secretarias.

Resposta - Enviarem a indicação para a Secretaria de Educação, entretanto, vale
ressaltar que a escolas municipais já tratam desses temas como palestras e
conscientização das nossas crianças e jovens, isso acontecem tanto na área da
Educação, quando na Saúde e na Assistência Social.

Projeto de Indicação do Vereador Antônio Wilton dos Santos que seja feito o
calçamento, se possível o asfaltamento, e o saneamento básico da Rua José Alves
com o manilhamento da rede de esgoto.

Resposta- Informamos que a indicação será encaminhada para a Secretaria de

Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura, para que seja analisada a possibilidade do
calçamento ou asfalto e saneamento básico da Rua José Alves, levando em

consideração a capacidade financeira do município.

Projeto de lndicação do Vereador Wellington Rodriguesde Lima - que seja fornecido
o fardamento novo para os servidores do matadouro público.

Resposta - A indicação será encaminhada à Secretaria de Governo e Gestão, para que
seja analisada a possibilidade do fornecimento.
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Projeto de Indicação da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira - que seja trocado a
iluminação para LED da Rua Paulo Tavares da Cruz na Vila Paulo Gonçalves.

Resposta - Informamos que o município está substituindo as lâmpadas da iluminação
pública por lâmpadas de LED, e no mais breve possível a referida Rua receberá a
iluminação nova.

Projeto de Indicaçāão da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira - que seja feito
revitalização do calçadão no centro da cidade.

Resposta - Comunicaremos à Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura
sobre a presente indicação, para que seja providenciada a revitalização do calçadão
mediante análise da capacidade financeira do município.

Projeto de Indicação da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira - que sejam
reparadas as pavimentações das seguintes ruas: Parque Sabiá, Coronel José Leite,
Paulo Valério e Rua do Poço, todas no bairro Araça.

Resposta – Informamos que o mais breve possível o Município iniciará os reparos das
pavimentações no nosso Município.

Projeto de Indicação da Vereadora Lucimar Bernardo Fernandes - que seja
encaminhado Projeto de Lei concedendo insalubridade para todos os profissionais e
trabalhadores da Estratégia Saúde Familiar e da policlínica, fazendo com quê seja
obedecido o princípio da isonomia.

Resposta - Informamos a Vossa Senhoria que a presente indicação já está analisada
pela assessoria jurídica do nosso Município.

Atenciosamente,

MarconéTaváresdeLuna
Prefeito
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